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Материалы агентства

МЖД: Ремонтные работы на ж/д путях Курского направления не 
повлияют на расписание электричек в «часы пик»
На Курском направлении Московской железной дороги продолжаются летние путевые работы, необходимые 
для обеспечения безопасности перевозок пассажиров и бесперебойного движения электропоездов, 
сообщили ИА     REX   в службе корпоративных коммуникаций МЖД. С 14 мая по 25 мая (исключая выходные 
дни) на данном направлении будет проводиться капитальный ремонт первого главного пути на перегоне 
Красный Строитель - Щербинка и ремонт второго главного пути – на перегоне Тарусская - Серпухов. В связи 
с этим внесены незначительные коррективы в расписание движения электропоездов Курского направления, 
не затрагивающие утренние и вечерние "часы пик".

Все работы будут вестись по рабочим дням в специально разработанные "технологические окна" с 9 до 17 
часов. На время проведения ремонтных работ лишь минимальная часть дневных электричек будет 
отправляться раньше или позже графика в среднем от 5 до 15 минут. Несколько электропоездов 
проследуют по укороченным маршрутам на участках Нахабино - Щербинка, Перерва - Подольск, Царицыно 
- Красный строитель, Перерва - Чехов, Перерва - Львовская, Москва - Курская - Каланчёвская.

Московская железная дорога приносит пассажирам извинения за временные неудобства и просит 
учитывать эти обстоятельства. Со всеми изменениями в расписании движения пригородных электропоездов 
можно ознакомиться на вокзалах и остановочных пунктах МЖД.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25871.html

ИГСО: Деривативы всё ещё опасны
Деривативы остаются опасным инструментом, способным сыграть важную роль в новом падении рынков. 
Ведущие американские банки скрывают реальное положение своих дел. Если им придётся признать потери, 
то это усилит весеннюю коррекцию. Об этом заявили специалисты Центра экономических исследований 
Института глобализации и социальных движений (ИГСО), сообщает корреспондент ИА     REX  .

В первые месяцы 2012 года фондовые и сырьевые рынки мира пережили подъём. «Рост цен происходил на 
фоне накопления в Евросоюзе, Китае и США экономических проблем», – отметил директор ИГСО Борис 
Кагарлицкий. ФРГ и Франция показали осложнение ситуации. «Ухудшение портфелей банков стало 
логичным итогом нового ослабления потребителей, особенно в свете роста на нефтяном рынке. Участвуя в 
сырьевых спекуляциях, ведущие американские банки сами подготовили ухудшение положения», - полагает 
руководитель Центра экономических исследований ИГСО Василий Колташов. Правительства и 
центральные банки не дали спаду 2008-2009 годов завершиться крахом проигравших банков. 
Восстановление их потерь, а в итоге — предкризисной тенденции к спекуляциям, способно сделать 
кредитные деривативы ключевым звеном нового обвала и развития «второй волны» кризиса.

В ИГСО образают внимание, что минувшая неделя (7-13 мая) закрылась снижением на большинстве 
фондовых площадок мира. Одним из детонаторов спада стало заявление крупнейшего в США банка 
JPMorgan о потере порядка $2 млрд на своих торговых операциях с кредитными деривативами. Итогом 
декларации стало снижение американских индексов Dow Jones Industrial Average и Standard & Poor`s 500. 
Как заявил глава JPMorgan Джеймс Даймон в процессе общения с инвесторами и аналитиками, банк 
реализовывал ошибочную, сложную и слабо контролируемую стратегию. Не на высоте была аналитическая 
часть работы. Даймон обязался исправить ошибки. В итоге бумаги JPMorgan упали на 9%. Пострадали 
другие ведущие американские банки. Потери  Bank of America составили 3,1%, Goldman Sachs — 3,6%, 
Citigroup — 4,4%, а  Morgan Stanley — 5%. JPMorgan считался лучшим банком в США. По заявлению 
руководства он все ещё остаётся прибыльным.

Справка:

Деривативы – это производные финансовые инструменты, используемые в сделках, не связанных 
напрямую с куплей-продажей материальных или финансовых активов.

 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/25872.html

Эксперты ответили на вопрос «Кому служит Путин?»
Эксперт ИА     REX  , научный руководитель Центра изучения современности (Париж, Франция) Павел Крупкин 
интересуется, кому служит Путин. Политконструктор Юрий Юрьев считает этот вопрос наиболее сложным 
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из всех, заданных ИА REX. «Об эпохе Путина можно писать тома, и томами же возможно строить прогнозы. 
Но, ни знание биографии Путина, ни „питерские инсайды“, ни „советология“, „кремлеведение“ и прочие 
„русистики“ как предмет исследования западных околонаучных инстанций, не помогут. Россия, перестав 
быть монархией, стала, по словам Черчилля „А riddle, wrapped in a mystery, inside an enigma“, 
и народовластие в России действует именно так, вопреки тому, что ждут недруги. Стоит кому-то ожидать 
от России инерционности и готовить удары — Россия тотчас предпринимает манёвр уклонения 
и сбрасывает ловушки. Поэтому Путин всегда будет не таким, как от него ждут на Западе, но в то же самое 
время именно таким, как от него ждут в России», — подчеркнул эксперт.

По его словам, логика проста, как везде в избираемой власти: «желаемое — покажут, грозное — засекретят, 
сомнительное — спрячут». «Но если в иных странах, где правят капиталы, образованные 
за полтысячелетия колониального господства, где стоят войска США, почти нет возможностей для манёвра, 
то в России возможности для манёвра есть. Просчитать Путина возможно, но для этого нужен иной метод, 
не науки, а искусства. Искусство порой более впечатляюще, чем наука и читатели могут это проверить 
в практических ощущениях», — уверен Юрьев.

Писатель Михаэль Дорфман (Нью-Йорк, США) полагает, что Путин — ставленник российских элит, 
вышедших на поверхность и сформировавшихся во время страшного ельцинского перехода 
на неолиберальную «свободно-рыночную» экономику. «Путин и сформированный во время его правления 
служилый класс, верно служат охране и защите этих элит. Доходы от энергоресурсов делают российскую 
власть независимой от народа, а потому режим Путина и опирается на энергетический комплекс, что-то 
вроде военно-промышленного комплекса, только куда более откровенно заточенного на защиту самих себя. 
Все внутриполитические, геополитические, административные, кадровые политики Путина подчинены этим 
интересам», — резюмировал эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25873.html

Идее евразийской интеграции нужна широкая волна: Григорий 
Трофимчук
Политолог, эксперт ИА     REX   Григорий Трофимчук считает, что Евразийская интеграция резко теряет 
динамику. По его мнению, процессу сближения постоянно что-то мешает: то главный выборный цикл, 
то «6 мая». Между тем, с момента, когда были озвучены соответствующие заявления Владимира Путина, 
Александра Лукашенко и Нурсултана Назарбаева, прошло уже слишком много времени, которым 
в текущей обстановке так разбрасываться нельзя.

Ещё хуже другое, уверен эксперт: «Евразийский проект, к сожалению, всё больше начинает выглядеть как 
проходная, пошлая предвыборная идея, в чём с самого начала её и пытались обвинить оппоненты. 
Прошедшие, между делом, назначения каких-то чиновников (например, Христенко) в какие-то евразийские 
комитеты как-то не вдохновили. Как не вселили надежду и мифические миллиарды долларов, которые 
якобы огребут россияне, белорусы и казахи, если объединятся вдруг под вывеской ЕАС. Людям нужны 
вдохновляющие идеи, а не сухая бухгалтерия».

Политолог обращает внимание, что даже с самой аббревиатурой нового блока так до сих пор 
и не определились: «Мы, в конце концов, строим что: ЕАС (Евразийский союз) или ЕАЭС (Евразийский 
экономический союз)? Если внимательно прислушаться к Дмитрию Медведеву, он постоянно склоняется 
ко второму, чисто экономическому варианту. Судя по всему, инициаторы будущего блока стараются 
дистанцироваться от политики, не желая, видимо, всерьёз, по-настоящему расстраивать своих 
атлантических друзей. Однако при этом они не предлагают и внятной экономики, которая ответила бы 
на главный вопрос: что именно станет дешевле для простых белорусов, россиян и казахов при создании 
ЕА(Э)С? Бензин, газ, вода или хлеб?».

По мнению Трофимчука, те страны, которые из простого любопытства присматриваются к евразийскому 
проекту со стороны (тот же Азербайджан, например), вправе сказать: «Сначала продемонстрируйте 
эффективность, а потом и мы подумаем над вашим форматом». Нет ответов и для более далёких стран — 
для того же Вьетнама, который сам рвётся в Таможенный Союз (сени ЕАС), однако до сих пор не может 
добиться конкретики. В частности: как будет соотноситься членство в Таможенном Союзе с членством 
России в ВТО? Или: как будет соотноситься с евразийской интеграцией уже имеющееся вьетнамское 
членство в ВТО?

«Пока текло время между электоральными 4 декабря и 4 марта, а также от 4 марта до 6 мая, можно 
было бы запустить масштабный конкурс между студентами РФ, РБ и РК на создание эмблемы ЕАС — пусть 
предлагают что угодно, главное, чтобы пошла широкая волна. Об отсутствии таких идей, видимо, и говорит 
Леонид Слуцкий, расценивая ЕАС всего лишь как формальную инициативу глав государств. Однако 
найдёт ли тот же председатель Комитета ГД Слуцкий, в каких-то высоких инстанциях, немного денег под эту 
конкретику? Ответ заранее ясен: нет, не найдёт. Более того, не будет оценена, как надо, даже сама эта 
идея. Не будут найдены средства и на создание нормального, вдохновляющего флага ЕАС. Вместо всего 
этого в итоге появится очередная серая дилетантская галочка, типа логотипа ОНФ, которая будет стоить, 
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как потом случайно выяснится, не один десяток тысяч долларов», — подчеркнул политолог.

Он напомнил, что в своё время Александр Солженицын дал одному из диссидентских журналов 
прекрасное, ёмкое имя «Континент». Это слово само рвётся в название какого-нибудь прорывного 
евразийского еженедельника, претендующего на всю континентальную плиту — от Атлантики до Тихого 
океана, считает эксперт. Но «Континент», к сожалению, уже забит, поэтому нам и здесь придётся ждать 
очередной формальной серости, типа «Евразийского Вестника».

«Неплохо было сделать на тему ЕАС и серию дискуссионных, живых программ для нового Общественного 
российского телевидения, которые бы забрали себе все рейтинги текущих „развлекательных“ передач. 
Абсолютно не сложно сделать политически важную, нужную и при этом интересную программу. На этих же 
шоу можно было бы протестировать — с реальными картами на стене — потенциальные шансы тех или 
иных стран на членство в ЕАС: Монголии, Вьетнама, Китая, Словакии, Эстонии, Румынии, Болгарии и т.д. 
Там же можно было бы раз и навсегда поставить точку в вопросе о „возрождении СССР“, дав понять, что 
эта очевидная глупость уже никого не должна беспокоить. Это тоже из разряда конкретики 
и масштабирования идеи ЕАС. Для продвижения ЕАС в массовое сознание нужны простые, ёмкие ходы, 
которые будут понятны массе. Самое страшное в том, что эти ходы уже есть, но с ними бесполезно идти 
к чиновнику, он вас не поймёт, он вас не ждёт. Поэтому ЕАС пока что не имеет никаких шансов выйти 
из административных кабинетов на оперативный простор. Просто это никому не нужно», — резюмировал 
Трофимчук.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25874.html

Проект Евразийского Союза могут загубить, как извне, так и на верхах: 
политолог
Политолог, главный редактор информационно-аналитического издания «Геополитика» Леонид Савин 
не согласен с мнением председателя Комитета Госдумы по делам СНГ и связям с соотечественниками 
Леонида Слуцкого, что идею евразийской интеграции расценивают пока как идею глав государств. 
«По крайней мере, в Москве уже прошёл ряд конференций по инициативе общественных организаций 
и движений. Многие из них были посвящены вопросам идейного наполнения проекта Евразийского Союза 
и реализации народных чаяний, связанных с этим проектом. Да, все констатируют, что ЕАС пока только 
представлен как экономический проект, и мало интересует граждан всех стран, и эту ситуацию нужно 
менять», — заявил корреспонденту ИА     REX   эксперт.

Кроме того, по его словам, уже в ЕС пытаются перехватить нарратив: «В Германии даже прошёл некий 
саммит, куда Москва не была приглашена. Всё это свидетельствует о важности проекта и о том, что его 
могут загубить, как извне, так и на верхах».

Савин полагает, что инструментов для продвижения в массовое сознание идей евразийской интеграции 
предостаточно, правда, многие из них потребуют определённых ресурсов и понимания свыше, а мозги 
чиновников зачастую упорно противятся подобным инициативам. «Да и многие схожие направления 
погрязли в коррупции и неудачах, например, проект „Русский мир“. Однако необходимо креативное 
мышление, предлагать интересные решения для многочисленных обывателей, например, создание зон 
трансграничного сотрудничества с соответствующими льготами для предпринимателей или особые 
экономические зоны с соседними государствами, не входящими в Таможенный союз, чтобы показать идеи 
экономической привлекательности. Опять же нужна широкая кампания в СМИ, а так большинство из них, 
как ТВ, так и печатных, принадлежит частным лицам, нужны финансовые вливания», — подчёркивает 
политолог.

Вместе с тем, он назвал и проблемные моменты: «Многие в РФ недовольны большой миграцией из стран 
Средней Азии. А местной рабочей силы не хватает. К тому же демография среди русских катится вниз. 
С заявленным сроком насчёт 2014 года маловероятно, что произойдут серьёзные изменения. Тут нужна 
слишком мощная политическая воля, которая у Путина отсутствует. Кроме того, козни как извне, так 
и изнутри будут продолжаться. Но мы (евразийцы) не сидим, сложа руки. Работаем и над различными 
программами, и над рядом практических вопросов».

Напомним, 11 мая в Москве в ходе пресс-конференции, приуроченной к неформальному саммиту лидеров 
стран СНГ Слуцкий заявил, что идею евразийской интеграции расценивают пока как идею глав государств. 
По его словам, чтобы идеи ЕАС пришли в народ, необходимо усиливать рвение, которое сегодня 
недостаточно активно.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25875.html
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Губернатор Свердловской области ушёл в отставку по собственному 
желанию
Президент Владимир Путин принял отставку губернатора Свердловской области Александра Мишарина. 
Как отмечается на официальном сайте президента, Указ «О досрочном прекращении полномочий 
губернатора Свердловской области» подписан 14 мая.

В нём, в частности, сказано, что временно исполняющим обязанности губернатора Свердловской области 
до вступления в должность лица, наделённого полномочиями губернатора Свердловской области 
назначается Евгений Куйвашев.

Справка с официального сайта полномочного представителя президента Российской Федерации в 
Уральском федеральном округе:

Куйвашев Евгений Владимирович родился 16 марта 1971 года. После работы в тресте 
"Сургутремстрой" и службы в рядах Советской армии учился в Тобольском медицинском училище, а 
затем переехал в п. Пойковский Нефтеюганского района, где с 1997 до 2005 год работал в 
администрации посёлка, в том числе, и главой администрации. В 2005 году стал заместителем 
руководителя Главного управления Федеральной службы судебных приставов по г. Москве. С декабря 
2005 года по июль 2007 года являлся главой администрации г.Тобольска, с июля 2007 до января 2011 года  
- главой администрации г.Тюмени.

В январе 2011 года назначен заместителем полномочного представителя президента РФ в Уральском 
федеральном округе. 6 сентября 2011 года президент Российской Федерации Дмитрий Медведев 
подписал Указ о назначении Евгения Куйвашева полномочным представителем президента Российской 
Федерации в Уральском федеральном округе.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25876.html

В Европе говорят о «диктатуре» и «репрессиях» в Белоруссии и на 
Украине
Федеральный канцлер ФРГ Ангела Меркель признала Украину диктатурой. Она выразила серьёзную 
озабоченность ситуацией в Белоруссии, а также на Украине. Как сообщает Die Presse, Меркель 
использовала такие слова, как «диктатура» и «репрессии» выступая в бундестаге, и обратила внимание 
на контраст между ситуацией в Германии (где, по её мнению, люди живут свободно) с положением 
в некоторых европейских странах.

Можно ли приравнять Виктора Януковича к Александру Лукашенко, рассказали эксперты ИА     REX  .

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Характеристики, которыми западные лидеры награждают наших лидеров (тиран, последний диктатор 
Европы, и т.д.), я лично всерьёз не воспринимаю: знаем мы, видели, как белые сахибы руки Каддафи 
целовали, деньги у него на выборы брали, а потом вдруг внезапно объявили нерукопожатным 
и не легитимным диктатором и убили практически в прямом эфире.

Так что меня куда больше интересует вопрос, похож ли хоть немного Янукович на Лукашенко? Увы, нет. 
Лукашенко — один из отцов-основателей Евразийского Союза, сторонник интеграции на постсоветском 
пространстве и друг России, а Янукович продолжает политику Кучмы (это в лучшем случае): то есть 
пытается служить и вашим, и нашим, сидеть на двух стульях. Он прикидывается этаким телком 
из пословицы и ластится к двум маткам сразу — и к России, и к Европе.

Но тут случилась оказия: один стул сломался, Европа отвернулась от Януковича и, как видим, фактически 
объявила его диктатором. Меня это радует, ибо ещё сохраняется вероятность, что брошенный Европой 
и загнанный в угол Янукович ВЫНУЖДЕН будет повернуться лицом к России и к своим избирателям.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Если бы были какие-либо предметные сравнения, наподобие «социалистическая диктатура» или 
«криминальная диктатура», ну или хотя бы обобщения наподобие «административная диктатура» — можно 
было бы считать слова Меркель не самовосхвалением, а политическим анализом.

Но пока мы видим самовосхваление Меркель. В стране, что стала демократией по причине неисчислимых 
жертв победивших фашизм стран. В стране, где слегка подзабыли, что убили в Белоруссии каждого 
четвёртого, а на Украине — каждого восьмого. И тем нанесли огромный ущерб и в людях, и в средствах. 
И ущерб, в отличие от Холокоста, возмещать до сих пор не намереваются. А если бы Германия возмещала 
ущерб, и в Белоруссии, и на Украине хватало средств, то и жизнь была бы уютнее. Как в Германии, что 
была воссоздана инвестициями из тех средств, что образовались в результате 500-летнего грабежа 
половины планеты в качестве колоний.
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Александр Хохулин, журналист и блогер:

Облагораживая реплику из классического анекдота «папа доску к потолку прибить может, но зачем». 
Януковича можно сравнивать или даже приравнивать к Лукашенко, самой госпоже Меркель и даже лорду 
Джорджу Байрону — зачем? Высказывание канцлера Германии можно рассматривать как попытку 
политического давления на Украину с целью её ослабления. Со слабым и от всех зависимым государством 
легче решать вопросы. В своё время западные лидеры от президента Кучмы шарахались, как 
от прокажённого — по такому же надуманному предлогу и с той же целью. Несомненным демократом было 
принято считать исключительно Виктора Ющенко, подобострастно заглядывающего в глаза Западу 
и волком глядящего на Россию.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Вне зависимости от того, является Янукович диктатором или нет (равно как и Лукашенко), приравнивать 
друг к другу разных диктаторов — бессмысленное занятие. Гитлер существенно отличается от Иди Амина, 
Антонеску от Каддафи, Мао Цзэдун от Хомейни, а Саддам Хусейн от Пол Пота.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25877.html

У Путина есть три причины не ехать саммит G8 в Кэмп-Дэвиде: Михаил 
Нейжмаков
Политолог, эксперт ИА     REX   Михаил Нейжмаков назвал три возможные причины того, что на саммит G8 в 
Кэмп-Дэвиде едет Дмитрий Медведев, а не Владимир Путин.

Во-первых, на саммитах «Группы восьми» как таковых не так часто принимаются исторические решения. 
Пропустить один из них — невелика потеря. Вечные гуманитарные темы (например, «борьба с глобальным 
потеплением климата» и «помощь беднейшим странам Африки») поднимаются почти на каждом саммите, 
отнимают время у их участников, но так и остаются «разговорами в пользу бедных». Вряд ли они волнуют 
политиков такого уровня в первую очередь. Новомодные темы (вроде «развития интернета и его влияния 
на общество и экономику», обсуждавшегося на саммите-2011 в Довиле) — ещё более отвлечённые. 
На том же саммите-2011 одной из немногих животрепещущих тем стала ситуация в Ливии, но свою позицию 
по этому вопросу Москва обозначила двумя месяцами ранее, отказавшись заблокировать резолюцию 
Совбеза ООН № 1973, на которую потом ссылались в НАТО при организации воздушных ударов по этой 
стране. Действительно важные вопросы решаются при личном двустороннем общении глав ведущих 
держав. А личная встреча Барака Обамы и Владимира Путина состоится в июне.

Во-вторых, показав, что премьер-министр будет причастен и к внешней политике, президент России 
сохраняет пространство для манёвра. Ход с «добрым» и «злым» следователем часто используется 
в дипломатии. Вспомним Обаму и Байдена, один из которых чаще делает примирительные заявления 
в отношении проблемных для США стран, а другой — более жёсткие. В годы президентства Медведева этот 
подход применялся, и в случае необходимости наверняка будет применён снова. Медведев и был 
представлен миру, как «мост на Запад». Судя по всему, Путин продолжит держать его в резерве для таких 
целей и вернувшись в Кремль.

В-третьих, Путин таким образом морально поддерживает Медведева. Каковы бы ни были договоренности 
между ними, какие бы рычаги влияния на напарника не имел Путин, добровольно отказаться от борьбы 
за президентство, когда столько голосов призывает порвать с собратом по тандему — психологически 
сложный шаг. Уступив Медведеву поездку на саммит, Путин ещё раз дал понять экс-президенту, что тот 
не уходит в небытие. Кстати, это укладывается в стиль советской и постсоветской элиты — предоставить 
символический и даже вполне почетный «бонус» тому, кто не получает важной должности.

Напомним, Владимир Путин проинформировал Барака Обаму, что не поедет на саммит G8. Российский 
президент объяснил такое решение необходимостью завершить дела, связанные с организацией нового 
кабинета министров. Вместо Путина на саммит в Кэмп-Дэвид поедет премьер-министр Дмитрий 
Медведев. Как ранее заявил политолог, эксперт ИА     REX   Григорий Трофимчук, отказ Путина лететь 
на G8 означает окончание или полный провал так называемой «перезагрузки», что подразумевает 
не новый этап выстраивания отношений с Западом, а новые условия Вашингтона Москве. Более того, 
он прогнозирует новую войну, которую новому Путину Америка готовит «на подпись».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/25878.html

Совладельца «Хромой лошади» признали виновным в пожаре и 
приговорили к 6,5 годам колонии
В Пермском крае вынесен приговор одному из руководителей сгоревшего клуба «Хромая лошадь» 
Константину Мрыхину. По данным Следственного комитета РФ, Мрыхину назначено наказание в виде 6,5 
лет заключения в колонии общего режима, сообщает корреспондент ИА     REX  .
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14 мая подсудимый признан виновным в совершении преступления, предусмотренного частью 3 статьи 238 
Уголовного кодекса РФ «оказание услуг, не отвечающих требованиям безопасности жизни и здоровья 
потребителей, совершенных группой лиц по предварительному сговору, повлекших по неосторожности 
причинение тяжкого вреда здоровью, смерть двух и более лиц». Согласно выводам следствия, Мрыхин, 
«действуя совместно с другими собственниками клуба», организовал 5 декабря 2009 года праздничное 
мероприятие с фейерверком, нарушив правила пожарной безопасности. В результате в помещении 
«Хромой лошади» возник пожар, унесший жизни 156 человек.

«17 декабря 2009 года Мрыхин покинул территорию России, скрываясь от органов следствия. В марте 2010 
года он был объявлен в федеральный, а в мае — в международный розыск. В августе 2010 года Константин 
Мрыхин был задержан в городе Барселона Королевства Испания местными правоохранительными 
органами и в июне 2011 года экстрадирован в Россию», — заявили в СК. Помимо 6,5 лет колонии, суд 
обязал Мрыхина возместить потерпевшим вред в размере более 200 миллионов рублей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25879.html

Власть вновь упустила шанс дать нелинейный ответ на митинги 
оппозиции: Григорий Трофимчук
Закон об ужесточении наказания за нарушение порядка проведения митингов может быть утверждён 
Государственной думой Российской Федерации ещё до окончания весенней сессии. В этом случае штраф 
увеличится с нынешних 2 тыс. рублей до 1,5 млн рублей. Напомним, что законопроект о резком 
ужесточении наказания внёс в Госдуму депутат-единоросс Александр Сидякин. Документ предусматривает 
ужесточение штрафов за нарушение правил организации митингов до 1 млн. руб., а также обязательные 
работы на срок до 200 часов. За нарушение правил проведения митингов виновных предлагается 
штрафовать на 200 тыс. — 900 тыс. руб. или отправлять на обязательные работы. Более серьёзное 
наказание ждёт тех, кто попытается принудить или помешать, кому-либо участвовать в митинге. 
Должностных лиц заставят платить за такое нарушение штрафы в размере до 1,5 млн рублей.

Депутат отмечает, что деньги пойдут в бюджет: «Это упорядочит правоприменительную практику. Если хотят 
превращать свой „Марш миллионов“ в бардак, то и пусть готовятся платить за это миллионами рублей».

Эксперты ИА     REX   оценили инициативу и её соответствие законодательной практике других стран.

Григорий Трофимчук, политолог:

Судя по всему, это ещё достаточно гуманный законопроект, направленный на юридическое, правовое 
разрешение конфликта, так как в главном гнезде демократии, Великобритании, нарушителей уличного 
спокойствия теперь будут глушить акустическими пушками, как стаю ворон.

Для российской власти хуже другое: она слишком явно бросается из крайности в крайность. То, 
по требованию улицы, законы о губернаторах и партиях подвергает лихорадочной рихтовке, то наоборот, 
планирует сказочные штрафы. При заявленном пороге штрафа в 1,5 миллиона рублей в принципе уже 
неважно, что полтора: можно было выставить и 10, и 100 миллионов. Это примерно то же самое как 
с объявлениями о «снижении цен на новые квартиры»: при любом «снижении» для обычного россиянина 
такая покупка нереальна. А Немцов предъявит официальную справку, что получает 2 тысячи.

Подобные ужесточения ещё никогда и никого не отпугивали. Креативный выход по любому будет найден — 
причём с максимальным информационным эффектом для либералов. В своё время запретили название 
гитлеровской партии, но Геббельс тут же сориентировался и зарегистрировал дочерние клубы с ласковыми 
именами, типа «Туристы-1929», которые всё равно решили поставленную задачу.

Власть могла ответить красиво, не линейно, как это у неё почему-то принято. К примеру, дать официальное 
разрешение на шествие не пяти тысяч, а полновесного миллиона оппозиционеров — и позже взять штраф 
за неявку 999 000, так как расходы МВД были рассчитаны именно под эти объёмы. При линейном 
реагировании на проблему власть, очевидно, скоро дойдёт до запрета белого цвета, и такой абсурд 
оппозиции только на руку.

Другой нелинейный ответ — бомжи, которые регулярно гуляют по улице, как и оппозиционеры. Достаточно 
только одному бомжу, с его терпким, пряным ароматом, прилечь на лавочке рядом с протестующими, чтобы 
все они успели за десять минут, как у О. Генри, добежать до канадской границы. Однако полиция, как это 
ни странно, почему-то препятствует общению бомжей с либералами, настойчиво выводя их из зоны 
внимания.

В общении бомжей с демократами нет и намёка на провокацию, так как у этой адресной группы скопилась 
к демократам масса вопросов, благодаря которым бывшие нормальные граждане лишились работы, 
квартир, семей и превратились в отбросы общества. Таким образом, один бомж намного сильнее 
и эффективнее «закона о нарушении порядка проведения митингов».

Надо заметить, что всему виной в этой теме — последнее массовое мероприятие ОНФ на Поклонной горе, 
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которое навязчиво анонсировалось в прессе как «не требующее предварительного согласования». 
Оппозиция, естественно, сориентировалась, и с этого момента уже не нуждается ни в каких 
административных санкциях. Поэтому власть должна задать вопросы сама себе: кому и зачем она 
заплатила деньги за такую опасную идею?

Александр Хохулин, журналист и блогер:

Когда читаю, что организатора сомнительной многотысячной акции оштрафовали на 30 долларов, перестаю 
понимать смысл этого юридического действа. Да это и в принципе невозможно понять — подобное 
административное наказание выглядело бы уместным за выбрасывание окурка или обёртки от мороженого 
в неположенном месте. Тысячерублёвые штрафы являются поощрением к нарушению Закона и насмешкой 
над ним, а не наказанием. Считаю целесообразным ужесточение законодательства в первую очередь — 
к организаторам. Демократия и порядок в стране — не антонимы, а две стороны одной медали.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Во всех странах существуют преступные деяния и преступное недеяние. Если кто-то заляжет 
на трамвайных путях что с политическими целями, что с целями флирта — ему отвечать за ущерб. А если 
трамвай «поскользнётся и разобьётся» — тоже, как бы цинично это не звучало. Так что при всей симпатии 
к некоторым верным доводам протестующих (самое интересное, что их доводы свойственны и самой 
власти) — везде принято ущерб возмещать. Или — не наносить.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25880.html

«Антитабачный» законопроект несущественно сократит число 
курильщиков в России: опрос
Треть россиян (33%) уверены, что предложенные Минздравсоцразвития «антитабачные» меры не приведут 
к сокращению числа курильщиков. Ещё 38% полагают, что курящих станет меньше, но ненамного, выяснили 
в фонде «Общественное мнение» (ФОМ). Как сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи, сами 
курильщики чаще всего говорят, что эти меры никак на них не повлияют, и только 6% утверждают, что 
откажутся от вредной привычки

При этом 84% респондентов считают курение опасным для здоровья, и по мнению 87% с курением следует 
бороться. Ещё 84% опрошенных поддерживают инициативу разрешить курение только в специально 
отведённых для этого местах, 55% — не продавать сигареты в магазинах площадью менее 50 кв.м., 81% — 
размещать на пачках сигарет изображения, информирующие о негативных последствиях курения. 
С предложением сделать пачки сигарет чёрно-белыми и запретить размещать на них слова «лёгкие», 
«мягкие», «с пониженным содержанием смол» согласен 61% респондентов. Однако инициативу повысить 
цены на табачную продукцию большинство россиян (48%) не одобряет, и поддерживают её 45%.

Отметим, опрос ФОМ был проведён 21–22 апреля среди 1500 респондентов в 100 населённых пунктах 
России.

Напомним, в настоящее время ведется обсуждение законопроекта Минздравсоцразвития РФ «О защите 
здоровья населения от последствий потребления табака», в котором предлагается разрешить продажу 
табачных изделий только в стационарных торговых объектах площадью не менее 50 кв.м.

Как сообщало ранее ИА     REX  , по данным опроса Левада-центра инициатива запретить продажу сигарет 
в магазинах площадью менее 50 кв.м. не столько снизит число курильщиков, сколько ударит по     малому   
бизнесу.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25881.html

Группе «Ленинград» в Белоруссии запретили нецензурно выражаться
Генеральная прокуратура Белоруссии вынесла предупреждение организаторам концерта и участникам 
российской группы «Ленинград». Об этом сообщил начальник управления по надзору за исполнением 
законодательства и законных правовых актов Генеральной прокуратуры Беларуси Павел Родионов 
на брифинге в Минске 14 мая, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По его словам, организаторов предупредили в недопустимости нецензурной брани во время выступлений. 
«Генеральной прокуратурой выдано официальное предупреждение устроителям этого мероприятия. 
В случае нарушения законодательства как сам артист, так и устроители могут быть привлечены 
к административной ответственности. Закон достаточно чётко регламентирует: нецензурная брань 
в общественном месте квалифицируется как хулиганство», — отметил Павел Родионов, добавив также что 
известность и популярность Сергея Шнурова никаких поблажек ему не создадут.

При этом группа «Ленинград», выступление которой в ближайшее время планируется в Минске, оказалась 
далеко не единственной, попавшей в поле зрения белорусских прокуроров. В республике в связи 
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с попаданием во внимание запретили выступление шведской группы Marduk. «В Минске было 
запланировано выступление одной из сатанинских групп Marduk из Швеции. Эта группа проповедует 
сатанизм. Ничего общего, на наш взгляд, с творчеством это не имеет», — сказал Павел Родионов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25882.html

Депутаты предлагают обязать водителей скутеров сдавать на права
Депутаты Госдумы предприняли попытку регламентировать вождение скутеров и мопедов и призвать 
их владельцев к порядку на дорогах.  По данным СМИ, 14 мая депутат фракции «Справедливая Россия» 
Антон Беляков внёс на рассмотрение законопроект, согласно которому для пользования данными видами 
транспорта необходимо иметь водительское удостоверение, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Помимо обязательств по получению прав на скутеры, вождение которых на данный момент 
не регламентировано законодательством, Беляков предлагает увеличить возраст получения прав 
на мотоциклы с 16 до 18 лет. По словам автора проекта, количество малолитражных транспортных средств 
на дорогах увеличивается год от года. При этом водителями скутеров часто являются подростки среднего 
и старшего школьного возраста, не знакомые с ПДД, что приводит к аварийным ситуациям и гибели на 
дорогах.

Отметим, что споры о необходимости «приструнить» малолетних владельцев мопедов ведутся давно. Де-
юре российские подростки не несут никакой ответственности за свои действия на дороге, хотя де-факто 
становятся полноправными участниками дорожного движения сразу после приобретения скутера. Причём 
мопеды, благодаря техническому прогрессу, из безобидного увлечения превратились во вполне серьёзное 
и манёвренное транспортное средство, отмечают специалисты.

По словам Белякова, в большинстве стран мира для управления скутером необходимо получение 
специального разрешения наравне с правами на вождение автомобиля. А сами скутеры законодательно 
поделены на разные категории, согласно объёму двигателей и иным техническим показателям. От класса 
транспортного средства зависит возраст, начиная с которого можно получить права, а также степень 
сложности экзамена на вождение.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25883.html

Как избежать краха системы социального обеспечения: ущемление или 
обобщение
Рост средней продолжительности жизни может привести к краху системы социального обеспечения, 
сообщает итальянская газета Corriere della Sera. Международный валютный фонд также бьёт тревогу 
по этому поводу. Если средняя продолжительность жизни увеличится на три года, уже и без того огромная 
цена старения населения вырастет на 50%. В качестве одной из мер по противостоянию этой опасности 
МВФ предлагает увеличивать пенсионный возраст через принятие специальных законов отдельными 
государствами, а также через стимулирование лиц, откладывающих свой выход на пенсию. Там где 
невозможно повысить пенсионный возраст, могут быть сокращены социальные выплаты.

Израильский профессор онтологии и теории познания Михаэль Лайтман считает, что можно найти ещё 
много «решений» этого вопроса. «Но настоящее его решение должно исходить из отношений ко всем 
членам общества, как в семье — тогда исчезнет ощущение, что кому-то надо отдать от себя, кто-то 
получает за счёт другого. Решение — только в обобщении общественного пирога и его справедливом 
делении. Ущемление любого в равенстве — вызывает отрицательное изменение всего общества», — 
отмечает эксперт.

Эксперты ИА     REX   прокомментировали мнение профессора Лайтмана.

Ростислав Ищенко, политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования:

Ничто не вечно под луной. Меняются и системы социального обеспечения. Очевидно общество каменного 
века, в котором средняя продолжительность жизни составляла 16-17 лет, без особых проблем содержало 
своих крайне немногочисленных стариков и инвалидов. Причём самым глубоким старикам было лет по 40. 
Наверное, если бы тогда кто-то додумался принять закон о пенсионном обеспечении в старости 
и установить возраст выхода на пенсию в 55-60 лет, общество, в котором просто не было таких 
долгожителей, восприняло бы это как насмешку. Но в этом обществе вообще не возникало даже мысли 
о том, что кто-то, по какой-то причине, имеет право находиться на полном иждивении соплеменников. Более 
слабые выполняли более лёгкую работу, но работали все, кроме грудных младенцев. Совершенно 
терявшего трудоспособность соплеменника, конечно, продолжали кормить, но, учитывая уровень 
медицинских знаний эпохи, человек, заболевший так сильно, долго не жил и практически никогда 
не выздоравливал.

В принципе, такая ситуация (с некоторыми незначительными поправками) сохранялась до конца XIX века. 
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До этого момента на пенсию могли претендовать лишь военные и чиновники, лишившиеся здоровья 
на службе и не имеющие собственного обеспечения. Пенсия была монаршей милостью и даже этим людям 
даровалась, а не выдавалась автоматически. Вид, способ и количество обеспечения, в каждом случае 
определялось отдельно. Средний возраст за более чем 40 тысяч лет вырос раза в два до 35-40 лет. Хотя 
представители обеспеченных слоёв нередко были долгожителями и в нашем нынешнем понимании (80-90 
лет), но всё же, человек 55-60 лет уже считался стариком.

Естественно, что когда примерно 100 лет назад, в цивилизованном мире начала вводиться система 
пенсионного обеспечения, возраст выхода на пенсию в 55-60 лет означал, что общество берёт на себя 
заботу о глубоких стариках, практически потерявших трудоспособность от ветхости. Кроме того, 
большинство пенсионных систем сохраняло принцип — обеспечивать пенсией общество должно не всех, 
утративших трудоспособность, а лишь тех, кто не имеет иного источника дохода. Это вычёркивало 
из пенсионной системы практически любой страны миллионы крестьян или фермеров, являвшихся мелкими 
собственниками — их должно было обеспечивать собственное хозяйство. Таким образом, кроме 
государственных служащих и инвалидов (теперь уже не только военных) пенсионное обеспечение 
распространялось лишь на рабочих (что и понятно — они продавали свою рабочую силу и, потеряв её, 
теряли источник жизнеобеспечения).

Проблема данной системы заключается в том, что она за более чем 100 лет не изменилась, а общество 
изменилось кардинально. Выросли уровень медицинского обслуживания и продолжительность жизни. 
В развитом обществе человек 60 лет уже не старик, он только достиг или достигает верхней границы 
среднего возраста. Возраст старости в оценке общества — лет 70 и выше. Таким образом, если перенести 
на современное общество принципы системы при её организации, то возраст выхода на пенсию должен 
был бы составить 70-80 лет. Но этого не произошло. Более того, с общей гуманизацией общества, 
расширялись категории граждан, имеющих право на социальную помощь и поддержку. Мало того, что 
пенсию теперь получают все граждане, достигшие определённого возраста — изменилось и содержание 
пенсии. При введении системы это было пособие, позволяющее выживать и, для большинства, 
не достигавшее даже прожиточного минимума. То есть, без дополнительной поддержки родственников, 
можно было впроголодь прокормиться, но одежду купить уже вряд ли. Сегодня общество ведёт речь 
о «достойной пенсии», позволяющей не только нормально питаться, лечиться и активно обновлять 
гардероб, но и путешествовать хотя бы раз в год, а также удовлетворять свои культурные запросы 
(регулярно посещать театр, приобретать книги и т.д.).

Подчеркну, что ещё одним фактором, увеличивающим социальную нагрузку, является общий рост уровня 
жизни. То, что казалось пределом мечтаний человеку 20-х — 60-х годов ХХ века, сейчас воспринимается, 
как нищенство (сравните радость людей, переезжавших в хрущёвки из полуподвалов и коммуналок 
с «удобствами» во дворе с сегодняшней их оценкой — «хрущёбы»). Следовательно, и к величине пенсии 
и других социальных пособий предъявляются новые требования.

В этой ситуации нагрузка на работающих становится запредельной не потому, что мало молодых и много 
старых, а потому, что много иждивенцев и мало кормильцев. При этом в обществе установилось мнение, 
что кормилец обязан обеспечить иждивенцу определённый «достойный» уровень потребления, независимо 
от того, обеспечивает ли он такой уровень себе.

Наконец, ещё одна проблема долгого нахождения на пенсии (когда возраст выхода на пенсию отделяют 
от возраста смерти не год-пять, а десять-тридцать), то, что многие сохранившие трудоспособность 
пенсионеры продолжают работать. Здесь общество досоциализировалось до логики абсурда, социально 
поддерживая того, кто в состоянии обеспечивать себя сам. Кроме того, такой работающий пенсионер 
занимает рабочее место, что ведёт к росту молодёжной безработицы. Это значит, что общество платит 
дважды — пенсию своему трудоспособному члену и пособие по безработице тому, чьё место он занял. 
Кроме того, молодёжная безработица ведёт к формированию у новых поколений чувства отсутствия 
перспективы, к отторжению общества, отнявшего перспективу, к желанию его изменить, а значит и к росту 
социальной напряжённости.

Перспектив выживания у современного цивилизованного общества без изменения принципа 
функционирования пенсионной системы (и, шире, системы социального обеспечения) нет. Система 
не просто неадекватна существующим возможностям, она разрушительна. Благодаря ей современное 
общество уже израсходовало на себя капитал своих детей и начинает проедать капитал внуков и правнуков 
(ещё даже не родившихся поколений).

Честно говоря, и надежды на то, что общество изменит своё социальное поведение, без великих 
потрясений, тоже нет. Когда вокруг всё формально благополучно и «всегда так было», то действует принцип 
«почему я должен отказываться от своего». В современном же демократическом обществе сам принцип его 
политической организации лишает правительства и политическую элиту желания и возможности применять 
столь болезненные меры, как приведение системы социального обеспечения в её традиционное состояние, 
когда помощь получает лишь тот, кто не в состоянии прокормиться самостоятельно, по причине 
инвалидности или ветхости. Попробуйте предложить американскому обществу вместо пособий 
по безработице ввести законы против бродяжничества, действовавшие в Англии до конца XVIII века 
и предполагавшие, что безработный отправляется или в работный дом (более похожий на тюрьму) или 
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прямиком на виселицу (других преступлений, кроме потери работы для того, чтобы быть повешенным, 
совершать не надо было). Уверен, что революция по разрушительности такая, что мир ещё не видел, 
произойдёт моментально, с вечера на утро. Остальных стран это тоже касается.

Таким образом, с моей точки зрения, разрушающая общество и государство система социального 
обеспечения может быть изменена либо в результате полного распада госструктур в результате системного 
кризиса (и последующего периода анархии), либо в результате крупной войны с серьёзным противником 
(предполагающей вынужденную мобилизацию всех ресурсов), либо в результате действий сильной 
авторитарной власти, поддерживаемой достаточно влиятельными общественными группами, опирающейся 
на достаточную силу и имеющей достаточную волю, чтобы приступить к прямому подавлению 
сопротивляющихся.

Эффективная мирная реформа здесь вряд ли возможна. И семейно-социалистический вариант 
её утопичен — современное общество слишком велико и слишком атомизировано, чтобы чувствовать себя 
семьёй. Да и любая семья имеет главу, но не имеет парламента, то есть является структурой авторитарной.

Эдуард Афонин, профессор Национальной академии государственного управления при президенте 
Украины, доктор социологических наук:

Решение проблемы «старения населения», предложенное Михаэлем Лайтманом утопическое. Ведь в ХХІ 
столетии большинство стран (хотелось бы нам этого или нет) перейдет к режиму рыночной, монетарной 
экономики, которая своей природой продуцирует неравенство (экономическое, социальное, культурное), а, 
значит, невозможность экономической опоры на «распределительные механизмы», присущие системе 
социализма. В этих условиях лучшее, что остается возможным, так это идеи кейнсианства о возрастающей 
роли государственного регулирования или пример скандинавских стран с их практикой «социального 
государства».

Юрий Юрьев, политконструктор:

Учитывая, что пенсионные сбережения это личные накопления, доверенные государству, то стоит подумать, 
стоит ли доверять эти накопления нестойким государствам. Деньгам всё равно, каков возраст их хозяина, 
если они приносят прибыль. Но государство почему-то легко берёт деньги, но плохо их отдаёт. Вывод 
с точки зрения либерализма прост — государство ненадёжный партнёр. А с точки зрения капитализма — 
не хватает репрессий для чиновников.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

При обобществлении пирога тоже ничего не выйдет: пирог не безразмерный. Нужен либо технологический 
прорыв, который резко увеличит сам пирог, либо прекращение наращивания долголетия.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25884.html

В Семилукском районе Воронежской области спасают 
градообразующие производства
В 2012 году Семилукский район Воронежской области отметит 80-летие со дня своего образования. И в 
последнее время в городе происходят значительные изменения благодаря работе федеральной программы 
поддержки моногородов и вниманию со стороны областного правительства.

Постановлением Правительства Воронежской области от 27 апреля 2012 года ОАО «Семилукский 
огнеупорный завод» и ООО «Семилукские огнеупоры» признаны градообразующим предприятиями 
Семилук. Однако еще совсем недавно предприятие находилось на грани банкротства и было спасено 
благодаря действиям областного правительства.

Семилукский огнеупорный завод – одно из старейших российских предприятий-производителей огнеупоров, 
построенный на базе Латненского месторождения огнеупорных глин. Первую продукцию завод выпустил в 
1931 году - 30 тыс. тонн шамотных огнеупоров. В дальнейшем предприятие активно развивалось и 
модернизировалось. Приватизация завода проходила под контролем последнего советского директора 
Владимира Энтина, который и возглавлял совет директоров ОАО, а в 2000-2008 годах гендиректором 
оставался его сын – Сергей Энтин. При этом основным покупателем продукции было ООО «Принципал 
групп и Ко», представители которого входили в совет директоров. СОЗ упоминается в докладе 
регионального УФНС губернатору Алексею Гордееву в числе компаний, которые, имея основные активы в 
Воронежской области, действуют через торговые дома, зарегистрированные в Москве или Санкт-
Петербурге.

В 2009 году завод оказался более других подвержен финансовому кризису и находился на грани 
банкротства, в результате которого без работы могли остаться около 2 тыс. рабочих. Градообразующее 
предприятие в течение нескольких месяцев фактически не работало, уровень производства в целом упал на 
40%, задолженность по заработной плате достигла 40 миллионов рублей. И 27 октября 2009 года на 
совещании у главы региона Алексея Гордеева с участием членов правительства области, собственников 
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предприятия, представителей налоговой службы, антимонопольного комитета и Сбербанка РФ было 
принято решение по приобретению в собственность 75% плюс одна акция ОАО «Семилукский огнеупорный 
завод» и 100% долей ООО «Семилукские огнеупоры», что позволило региональным властям взять под свой 
контроль ситуацию на градообразующем предприятии. В планах правительства был вывод предприятия из 
кризиса и поиск инвесторов для взаимовыгодного сотрудничества.

Основная задача областного правительства состоит в том, чтобы обеспечить устойчивую работу ОАО 
«Семилукский огнеупорный завод», который является градообразующим предприятием для города 
Семилуки и самым крупным промышленным предприятием района, - озвучил позицию областного 
правительства губернатор Гордеев в отношении предприятия. 

В 2010 году гендиректором ОАО «СОЗ» избран Александр Демидов, ранее занимавший должность 
директора по маркетингу, сбыту и материальному обеспечению предприятия. Директором по экономике, 
финансам и инвестициям назначена Елена Музылева, возглавившая реструктуризацию предприятия в ходе 
которой перестали действовать несколько подразделений, на пятьсот человек сократился персонал завода. 
Однако уже в начале 2011 года было понятно, что менеджмент не сумел выполнить задачи, которые 
ставились правительством области перед ними, в том числе и по привлечению стратегического инвестора. 
«За текущий год Семилукский огнеупорный завод не вышел на безубыточный уровень. В связи с этим 
принято решение усилить контроль за работой предприятия со стороны правительства области», – отметил 
тогда глава области. Алексей Гордеев поставил задачу по разработке и реализации в течение года 
антикризисной программы, а также повышении ответственности менеджмента и совета директоров 
огнеупорного завода.

И уже 15 марта состоялось заседание совета директоров ОАО, на котором принят ряд важных для развития 
предприятия решений. Была принята отставка генерального директора и утвержден новый руководитель 
завода. На заседании обсуждался и вопрос о передаче СОЗ стратегическому инвестору - ООО "Холди 
Групп", управляющим которой является депутат Воронежской областной Думы Павел Гончаров. Также на 
заседании совета директоров были приняты решения об усилении текущего контроля за финансово-
хозяйственной деятельностью предприятия, в частности, в форме еженедельных отчётов перед советом 
вновь назначенной команды управленцев по всему кругу вопросов деятельности завода.

В дальнейшем деятельность предприятия согласно поставленным задачам неукоснительно 
контролировалась со стороны правительства области и лично губернатора. Проходили многочисленные 
встречи, совещания и выездные проверки. И уже по итогам июня 2011 года предприятие вышло на 
безубыточность, что, по соглашению с облправительством, было запланировано только на декабрь 2011 
года.

В сентябре 2011 года завод возглавил Павел Гончаров, который начал проводить активную работу по 
реструктуризации и оптимизации работы завода. Уже в 2012 году СОЗ перечислил налогов более чем на 44 
млн рублей, в том числе в консолидированный бюджет района – 26 млн рублей. Также предприятие 
погасило имевшуюся задолженность по НДФЛ и осуществило текущие платежи.

Таким образом, меры, принимаемые руководством области и областным правительством для финансового 
оздоровления завода, начали давать положительные результаты. И можно говорить о том, что важнейшее 
градообразующее предприятия, спасено и должно развиваться дальше.

Генеральный директор СОЗ Павел Гончаров резюмировал: «Мы — не временщики, которые пришли 
исключительно для того, чтобы вытянуть из предприятия последние соки. Мы здесь всерьёз и, надеюсь, 
навсегда. У нас есть поддержка областного правительства, есть серьёзный собственный потенциал, есть 
понимание того, что надо делать. И, главное, есть уверенность в возрождении и модернизации 
предприятия».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/25885.html

Международный консорциум инвесторов завершил крупнейшую сделку 
в истории инвестиций в Россию
Международный консорциум инвесторов завершил крупнейшую сделку в истории инвестиций из стран 
Ближнего Востока в Россию. Консорциум, в который входят Российский фонд Прямых Инвестиций (РФПИ), 
«Русэнерго Фонд» компании Xenon Capital Partners, компания AGC Equity Partners и инфраструктурный 
фонд Macquarie Renaissance (MRIF), приобрёл пакет акций российской энергетической компании «Энел 
ОГК-5» на сумму 625 млн долларов США, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Русэнерго Фонд" и ближневосточная AGC Equity Partners инвестировали в акции по 175 млн долларов, 
а РФПИ и Macquarie Renaissance — по 137,5 млн. Таким образом консорциум владеет 26,45% акций «Энел 
ОГК-5», что делает указанную сделку не только самой крупной с точки зрения иностранных инвестиций, 
но и крупнейшей в области прямых инвестиций в энергетический сектор.

«Консорциум инвесторов приобретает долю в высококачественном активе российского энергетического 
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сектора за привлекательную цену. Это прекрасный пример инвестиционных возможностей энергетической 
отрасли в РФ», — заявил по итогам сделки генеральный директор РФПИ Кирилл Дмитриев. Главный 
исполнительный директор AGC Equity Partners Валид Абу-Сууд (Walid Abu-Suud), в свою очередь отметил, 
что в компании были рады заключению сделки на «демонстрирующем стабильный рост и потенциал» 
российском рынке. «Эта сделка стала возможной благодаря соинвестированию РФПИ, государственного 
фонда прямых инвестиций, а также других ведущих инвесторов», — сказал он. Свою радость относительно 
удачной сделки и развитию партнёрских отношений со странами Персидского залива в свою очередь 
выразили управляющий директор компании Xenon Capital Partners Наталья Цуканова и генеральный 
директор инфраструктурного фонда Macquarie Renaissance Дэмиен Сецен (Damian Secen). 
«Присоединение MRIF к консорциуму инвесторов привнесет глобальный опыт финансирования, инвестиций 
и управления в инфраструктурных проектах», — подчеркнул он.

В продавшем акции ОАО «Интер РАО ЕЭС» в свою очередь отметили, что планируют использовать 
вырученные средства для финансирования строительства генерирующих энергообъектов в России.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25886.html

Расшифровкой «чёрных ящиков» SuperJet-100 специалисты России и 
Индонезии займутся совместно
Для расшифровки «чёрных ящиков» разбившегося в горах Салак российского самолёта SuperJet-100 
создадут совместную группу экспертов, заявил газете «Известия» посол России в Индонезии Александр 
Иванов. По словам дипломата, обе стороны объединят усилия для установления причин катастрофы. 
ИА     REX   публикует материал издания.

«Найдено лишь предположительное место нахождения самописцев, но они это или нет, будет ясно только 
после того, как туда доберутся спасатели», — пояснил Иванов. Как выяснили «Известия», найденные 
приборы, которые приняли за «чёрные ящики», оказались аварийным радиомаяком (ELT). Он, как 
и самописцы, тоже оранжевого цвета. Как рассказал руководитель индонезийского МЧС г-н Сударатьятмо, 
сегодня ELT и найденные части из аварийного комплекта, в том числе GPS одного из лётчиков, подняли 
из ущелья на поверхность и доставили в Джакарту. Этот радиомаяк должен при столкновении с землей 
подать сигнал, однако он почему-то не сработал. Всего, по словам министра, из ущелья уже поднято 
25 мешков: 22 — с останками погибших и три — с их личными вещами и приборами с разбившегося 
самолёта. По данным на понедельник, российские судмедэксперты опознали останки пятерых пассажиров 
из России.

«Индонезийские спасатели наконец дошли до хвоста самолета, но „черных ящиков“ там не оказалось, 
вполне возможно, что их засыпало землей и их придется раскапывать, — говорит Сударатьятмо. 
— Специальное оборудование доставить в ущелье невозможно, поэтому раскапывать все придется 
вручную, лопатами. Не исключено, что самописцы упали еще ниже, вглубь ущелья, но там тоже все 
засыпано землей». Индонезийские спасатели не исключают, что они не смогут сами найти и поднять 
самописцы, поскольку по закону поисковая операция должна завершиться через семь дней после крушения 
лайнера, то есть в эту среду. Состояние тел погибших к этому времени будет уже непригодно для 
судмедэкспертизы.

Однако спецоперация по поиску «чёрных ящиков» всё равно будет продолжена российскими спасателями. 
Поскольку индонезийцы не разрешают использовать из-за тумана привезённые из России лёгкие вертолеты, 
добираться к обломкам придётся пешком. По прогнозам индонезийских синоптиков, в ближайшие дни над 
Салаком ожидаются дожди и грозы.

Между тем, по словам посла Александра Иванова, достигнута принципиальная договоренность 
с правительством Индонезии, что расшифровку «черных ящиков» будут делать вместе российские 
и индонезийские авиаспециалисты в Джакарте. «Здесь есть специальная лаборатория, в которой их можно 
расшифровать, — говорит Иванов. — Российские авиаэксперты будут принимать непосредственное участие 
в расшифровке и во всех действиях индонезийской стороны».

В Джакарту уже несколько дней назад прибыли эксперты МАКа, Росавиации, СКР и концерна «Сухой». 
Индонезийские власти проводят лишь техническое расследование катастрофы российского Superjet. 
Уголовного дела по факту крушения здесь не возбуждают. Дело возбуждено в Москве, следователи СКР 
работают в Джакарте и непосредственно у горы Салак, куда сразу стекается первая информация 
от поисковиков, ищущих самописцы на месте крушения.

Индонезийская сторона обещает в полной мере делиться всей информацией, которая будет 

собрана по ходу расследования. Однако российские следователи смогут сами опросить тех же 

диспетчеров, авиатехников и вообще всех специалистов, имевших отношение к вылету борта 
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9 мая, лишь по их согласию на территории российского посольства. 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25888.html

В Белоруссии растёт возраст вступления в первый брак
В настоящее время в Белоруссии наблюдается тенденция повышения возраста вступления в первый брак. 
Об этом заявила заместитель начальника управления народонаселения, гендерной и семейной политики 
Министерства труда и социальной защиты Белоруссии Марина Артёменко на пресс-конференции в Минске 
14 мая, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Вместе с тем, по её словам, проживание в браке по-прежнему остаётся в республике наиболее популярной 
формой жизни. «62% мужчин и 52% женщин в возрасте 15 лет и старше состоят в браке», — отметила 
Артёменко. В самом активном бракоспособном возрасте (20-29 лет), по словам чиновника, в республике 
наблюдается практически полное соответствие полу.

Вместе с тем, уровень разводимости в республике остаётся достаточно высоким. В 2011 году, по словам 
Артёменко, в республике зарегистрировано 86800 браков, при этом почти 40 тысяч супружеских союзов 
распались. «Практически 60% семейных пар при разводе имеют детей», — добавила она.

Причины разводов достаточно разные. Одной из основных, Артёменко назвала отсутствие 
профессиональной подготовки к семейной жизни: «Все знания, которые черпают вступающие в брак, лежат 
или в родительской семье, которая не всегда бывает благополучной, или из интернета. И ожидания тому, 
что в итоге получается, соответствуют далеко не всегда».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25887.html

Иностранцы проявляют интерес к родам в Белоруссии
В настоящее время белорусские родильные дома пользуются весьма большим спросом не только внутри 
республики и сопредельных странах. Интерес к ним проявляют и граждане дальнего зарубежья. Об этом 
заявила начальник отдела медицинской помощи матерям и детям Министерства здравоохранения 
Белоруссии Елена Богдан на пресс-конференции в Минске 14 мая, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По её словам, причиной этому далеко не в последнюю очередь является предоставление максимально 
полного спектра услуг по родовспоможению, а также то, что женщина, которая рожает в Белоруссии, 
общается с врачом-гинекологом чаще, нежели в других странах. «К нам, белорусским медикам идёт 
большое количество обращений от граждан других стран. Особенно много от жителей Украины, Казахстана, 
которые приезжают к нам рожать. Они решают наблюдаться по нашим протоколам, потому как они 
достаточно полные. У нас гораздо более полный комплекс обследований», — отметила Богдан.

Большим спросом в Витебске, в Гомеле и в Бресте пользуются родильные дома в связи со своей близостью 
к границам сопредельных государств.

Она также подчеркнула, что в белорусских клиниках стали бесплатно подсаживать младенческие эмбрионы. 
За последнее время на бесплатной основе подсажено 30 эмбрионов экстракорпорального оплодотворения. 
При этом, по её словам, 26 подсадок осуществлено в белорусском Республиканском научно-практическом 
центре «Мать и дитя», куда, как правило, поступают со всей республики женщины с наиболее сложными 
патологиями, выявленными в процессе беременности. Ещё 4 подсадки произведено в профильном 
медицинском центре в Гомеле.

Необходимость подобных подсадок возникла, с одной стороны, в связи с тем, что в республике весьма 
много бесплодных супружеских пар, которые хотели бы иметь детей, с другой стороны, в связи 
с необходимостью реализации Национальной программы демографической безопасности. Добавим, не так 
давно в республике шла речь и о законодательном закреплении прав эмбрионов и суррогатных матерей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25889.html

К 2015 году воронежские МФЦ планируют перевести все госуслуги в 
электронный вид
На Международной конференции «Развитие госуправления России» министр экономического развития 
Эльвира Набиуллина заявила, что многофункциональные центры оказания госуслуг должны быть 
созданы по всей стране. Между тем, в крупных городах, среди которых Воронеж, уже несколько лет 
подобные центры функционируют. 

Первый многофункциональный центр оказания госуслуг по принципу «одного окна» в Воронеже открылся 
в 2010 году, и включал в себя зал приёма граждан с 26 окнами приёма и выдачи документов, в которых 
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можно было зарегистрировать юридическое лицо, право собственности, получить загранпаспорт и т.д. 
— всего около 40 наименований различных государственных и муниципальных услуг. В первом 
воронежском МФЦ автоматизировали систему управления, ввели принцип «электронной очереди», 
возможность видеоконсультации и другое техническое обеспечение.

АУ «МФЦ» создано в рамках административной реформы, проводящейся в Российской Федерации в целях 
повышения качества и доступности предоставления гражданам и организациям государственных 
и муниципальных услуг и повышения эффективности деятельности органов государственной власти 
и органов местного самоуправления. Учредителем является департамент по развитию 
предпринимательства и потребительского рынка Воронежской области.

Принцип «одного окна» подразумевает сокращение времени обслуживания граждан при обращении для 
получения государственных услуг. Ведь ни для кого не секрет, кто хоть раз обращался в госучреждения для 
получения справки или выписки, или регистрации, многочасовые очереди и приёмные часы. Иногда уходит 
не по одному дню, чтобы получить необходимый документ. А если его нужно согласовать в нескольких 
инстанциях — это становится невыполнимой задачей для многих. Принцип работы «одного окна» 
освобождает граждан от необходимости получать справки в других госучреждениях, ходить по инстанциям 
или платить посредникам. Клиент только подает заявление и ждёт результатов в установленный срок, а всю 
остальную работу, в том числе межведомственное согласование, проведут сотрудники центра 
с соответствующими государственными и муниципальными органами власти.

Многофункциональные центры призваны оптимизировать процесс получения государственных 
и муниципальных услуг, сосредоточив в одном месте многие организации. Участниками воронежского МФЦ 
являются областные подразделения Управления Федеральной службы по надзору в сфере защиты прав 
потребителей и благополучия человека, Управления Федеральной службы государственной регистрации, 
кадастра и картографии, ФБУ «Кадастровая палата», Управления Федеральной миграционной службы, 
Государственной инспекции труда, Управления Федеральной антимонопольной службы, органы 
государственной власти Воронежской области (Департамент по развитию предпринимательства 
и потребительского рынка, Департамент здравоохранения, Департамент имущественных и земельных 
отношений, Департамент промышленности, транспорта, связи и инноваций , Департамент культуры, 
Департамент труда и социального развития, Управление занятости населения, Архивный отдел области, 
ОКУ «Агентство по инновациям и развитию»), государственные внебюджетные фонды (ГУ «Воронежское 
региональное отделение Фонда социального страхования РФ» и ГУ «Отделение Пенсионного фонда РФ 
по Воронежской области»), а также иные организации, среди которых Центрально-Чернозёмный банк 
Сбербанка России, Государственный фонд поддержки малого предпринимательства Воронежской области 
и другие.

Таким образом, обращаясь в многофункциональный центр оказания госуслуг гражданин имеет возможность 
получить квалифицированную помощь по широкому спектру вопросов. Например, среди государственных 
и муниципальных услуг можно выделить услуги в сфере регистрации права на недвижимое имущество 
и сделок с ним, услуги в сфере определения или подтверждения гражданско-правового статуса гражданина, 
услуги в сфере регулирования предпринимательской деятельности и, что немаловажно — услуги в сфере 
социальной поддержки населения. Например, чтобы оформить пособие на ребёнка и получить 
информацию об имеющихся вакансиях, теперь не нужно ездить из одного конца города в другой. Также 
значительную помощь получают и предприниматели — по принципу «одного окна» можно оформить пакет 
документом для регистрации ООО или ИП, подготовить документы для перевода для перевода жилого 
помещения в нежилой фонд.

Как показывает практика, многофункциональные центры оказываются чрезвычайно востребованными 
населением благодаря своему удобству в решении бюрократических вопросов. Кроме того, гражданин 
может получить консультацию по интересующему его вопросу, не выходя из дома. В центрах налажена 
система видеоконсультации через системы видеосвязи. Многие услуги доступны для граждан 
в электронном виде — отправив заявку, гражданину остаётся только определённое время ждать 
её результата, при этом имея возможность проследить её движение на сайте организации.

К 2012 году в Воронежской области функционируют семь МФЦ, два из которых расположены в самом 
городе, остальные — в Павловске, Борисоглебске, Боброве, Острогожске, Бутурлиновке. В ближайшее 
время планируется строительство многофункциональных центров в Лисках и Россоши.

Как сообщила в конце апреля на еженедельном оперативном совещании у губернатора руководитель 
департамента по развитию предпринимательства и потребительского рынка области Ирина Кокорева, что 
за 2011 год всеми структурными подразделениями АУ «МФЦ» оказано 327 786 государственных 
и муниципальных услуг, около 20 тысяч комплексных услуг по принципу «одного окна», а также более 151 
тысячи дополнительных услуг. Количество обращений в многофункциональные центры постоянно растёт. 
Более того, растёт уровень удовлетворённости заявителей качеством оказания услуг на базе МФЦ — 
сегодня это уже более 97% обратившихся. Высокие результаты Воронежской области по итогам 
общероссийского мониторинга, проведённого Министерством экономического развития РФ, были отмечены 
сертификатом. А основной офис АУ «МФЦ» занял в своей категории первое место в России.
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Вместе с тем, сеть МФЦ должна развиваться, чтобы обеспечить своими услугами всех жителей области. 
Для дальнейшего развития сети МФЦ предлагается совместно с администрациями муниципальных районов 
области разработать долгосрочную областную целевую программу «Развитие сети многофункциональных 
центров предоставления государственных и муниципальных услуг на территории Воронежской области 
на 2013-2016 годы», в которой будет предусмотрено софинансирование из областного бюджета и бюджетов 
муниципальных образований.

Пристальное внимание развитию МФЦ уделяется и лично губернатором, который во время рабочих поездок 
и выездных совещаний обязательно знакомится с открытыми центрами. Так, в начале 2012 года во время 
рабочей поездки в Бутурлиновский район Алексей Гордеев посетил филиал автономного учреждения 
Воронежской области «Многофункциональный центр предоставления государственных и муниципальных 
услуг», который открылся в Бутурлиновке 26 декабря 2011 года. В ходе встречи директор учреждения 
Александр Горлачёв рассказал губернатору, что на базе филиала оказывается более 50 государственных 
и муниципальных услуг, работают 10 «окон» приёма и выдачи документов.

«За время работы МФЦ услуги были оказаны почти 1300 гражданам. По статистике ежедневно филиал 
посещает около 80 человек. Кроме того, специалисты МФЦ проводят выездные консультации 
в администрациях сельских поселений. Так, в текущем году было осуществлено 77 выездов в населённые 
пункты района», — сообщил Горлачёв.

В планах правительства области расширение спектра предоставляемых госуслуг и открытие новых центров 
в районных центрах. На рабочей встрече 11 мая с руководителем департамента по развитию 
предпринимательства и потребительского рынка области Ириной Кокоревой и президентом областной 
Торгово-промышленной палаты Юрием Гончаровым глава региона поручил разработать долгосрочную 
целевую программу развития сети МФЦ.

В ближайшем будущем на создание в Воронежской области пилотной зоны для развития инфраструктуры 
«электронного правительства» и перевода государственных и муниципальных услуг в электронный вид 
планируется направить 392,8 млн рублей. Об этом было заявлено на встрече губернатора Алексея 
Гордеева с вице-президентом — директором МРФ «Центр» ОАО «Ростелеком» Вячеславом Козельским. 
И, по оценкам специалистов, окончательно работы по формированию электронного правительства 
и перевода государственных и муниципальных услуг в электронный вид в регионе завершатся к 2015 году.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/25890.html

Борьба с преступностью - дело каждого гражданина: мнения блогеров
Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Можно ли согласиться с тем, что гражданам самим надо себя защищать от 
преступников?».

Результаты опроса 

Вариант ответа Число участников опроса,  
давших положительный ответ

% участников 
опроса

 

Нет, это противозаконно 100 8% 

Да, на коррумпированные госорганы надеяться 
нельзя

1058 80%

Трудно ответить 65  5%

Свой вариант ответа                   99             7%

 

ИА     REX   публикует наиболее интересные комментарии к опросу:

Виктор Власенко:

Пример - "Приморские партизаны", которые поняв, что полиция защищает преступников, взяли оружие и 
открыто выступили против силовых структур. В результате были убиты. Проанализировав подобные случаи, 
надо сделать вывод и изменить тактику. Пора понять, что госструктуры - аппарат подавления народа, 
обращаться к ним за помощью против наркоторговцев, бандитов, других преступников, бесполезно и даже 
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опасно. Открытое вооружённое противостояние властным структурам, с их хорошо обученными и 
оснащёнными оружием войсками - малопродуктивно и опасно для жизни. Для борьбы с преступниками и 
поддерживающими их органами власти, эффективной может быть только тактика скрытой партизанской 
борьбы. То есть, тихо, без шума, не показывая и не раскрывая себя, устранять преступников. Настоящие 
партизаны - это те, про которых не знают и даже не догадываются. И никакой гражданской войны. Нам 
нужна мирная спокойная созидательная жизнь без паразитов.

Владимир Сергиенко:

Если государство не справляется по защите граждан его надо менять, а не гражданскую войну 
организовывать. Требовать референдум, собрать подписи в соцсетях, и митинги должны быть только этому 
посвящены, а не пену гнать.

Валерий Яковлев:

Трусость власть имущих выражается, в том числе, в неумении организовать вооруженную защиту своих 
граждан, ведь их, власть имущих, спокойствие и целостность бандиты не нарушают, а честные граждане, 
возмущенные неправедным правлением - могут, в случае чего, применить оружие. Поэтому бандиты вовсю 
пользуются оружием, но, упаси бог, дать его, оружие, в руки народа - ведь могут и власть перестрелять при 
недовольстве управляющими.

Семён Берсенев:

Да, это правда, мы должны учиться защищать сами себя. Разгул уличной преступности ныне таков, что 
даже полицейские по-пятеро и по-шестеро ходят. А что делать обычным гражданам? Пистолеты пока носить 
ещё не разрешили. К счастью, носить баллончик с краской и зажигалку - никак не запретишь.

Орлан Маадур:

Напомню о широко известных моментах. Ролики активистов организации Стоп-автохам. Чуть ли не каждый 
второй, сидящий за рулём, имеет пистолет. А если нет пистолета, то есть возможность вызвать мобильную 
бригаду громил. При этом широко рекламируется идея, что наше общество не созрело к открытой продаже 
короткоствольного оружия. Нам усиленно, всеми доступными способами, навязывается роль жертвы - 
мишени. То есть мы должны свыкнуться с мыслью, что мы люди второго сорта, не имеющие право на 
самозащиту. И это в условиях, когда правовая защита граждан практически нулевая. Пусть кто-то 
соглашается с навязываемой идеологией пассивной жертвы - терпилы. Я за активную защиту своих 
гражданских прав, и оправдываю самосуд как эффективное средство защиты своих интересов. Общество 
по-другому себя не вылечит.

Хуб Али Азизов:

На самом деле это самоорганизация, ответ общества на бездействие власти в условиях тотальной 
коррупции. Воровские сообщества тоже результат отсутствия тех принципов справедливости, которые 
устраивали бы всех. Тотальная коррупция, организованная и управляемая властью, безусловно, приводит к 
возникновению нелегитимных кластеров и центров власти и действующую власть тоже делегитимизирует. 
Такая опасная тенденция, к сожалению, растет и движется в сторону турбулизации социальной среды. 
Первым признаком такого развития является организация устойчивых этнических кластеров, которые уже 
готовы влиться в религиозные суперкластеры. Но катализатором всех этих событий является 
игнорирование закона, каким бы несовершенным он ни был, самой властью и неукротимая жажда властной 
элиты сохранить власть. Это результат недоверия к власти, моральной деградации властной и 
интеллектуальной элит, отсутствия нравственных ориентиров и справедливости. События последних 
месяцев яркие тому подтверждения.

Добавим, что опрос проводился с 6 по 12 мая. В нём приняли участие 1322 блогера, оставивших 174 
комментария по теме опроса.

Напомним, экс-депутат Госдумы и популярный блогер Евгений Ройзман считает, что граждане не должны 
надеяться на коррумпированное государство и сами вправе бороться с негативными явлениями в обществе. 
«Мой аргумент прост: там, где власть не может защитить своих граждан, она не имеет права запрещать им 
сопротивляться», - считает эксперт. Политолог, эксперт ИА REX Лев Вершинин согласен с таким мнением: 
«И потому, что так оно и есть, и потому, что демократия, в отличие от тирании, может рулить, только отняв у 
полноправных граждан возможность себя от неё защищать».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25891.html

В московский регион идёт 30-градусная жара
Похолодание, пришедшее в московский регион, уже в среду, 16 мая сменится теплой и солнечной погодой. 
По прогнозам синоптиков, после 17 градусов тепла 14-15 мая, конец второй декады последнего весеннего 
месяца будет жарким, сообщает корреспондент ИА     REX  . В выходные москвичей ждёт до 30 градусов выше 
нуля.
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Всему причиной антициклон, который прийдёт с юга и окажет влияние на погоду. Уже 16-17 мая воздух 
в столице и Подмосковье прогреется до +23...+25°С.

Синоптики обращают внимание, что как быстро похолодало, также быстро ситуация изменится 
и в противоположную сторону. С 18 мая не ожидаются и осадки. По словам специалиста центра «Фобос» 
Елены Волосюк, температурный режим будет превышать норму на 4-5 градусов, а дожди уйдут на север 
и северо-запад России, сообщил портал «Yтро». 

Добавим, согласно прогнозу Гидрометцентра, 18-19 мая в столичном регионе воздух может прогреться 
до 28 градусов тепла. «Воздушная масса, распространившаяся в минувшее воскресенье на территорию 
Европейской России с северо-запада, вслед за холодным атмосферным фронтом, еще и сегодня удержит 
температурный фон на 2-4 градуса ниже климатической нормы в северных областях и на 1-2 градуса 
в центральных, что вполне укладывается в рамки обычной изменчивости, характерной для мая. Погоду 
будет определять антициклон, сформировавшийся в холодном воздухе. Атмосферное давление будет 
повышенным, — утверждают в Гидрометцентре. — В ночь на вторник на севере округа местами ещё будут 
возможны слабые заморозки на почве. В направлении к югу температура по-прежнему будет повышаться. 
Днём атмосферный фронт, который не покинет регион, уверенно „сменит знак“, и, благодаря 
развернувшимся к югу высотным воздушным потокам, получит хороший импульс смещения на север. 
Но распространение волны тепла в центр Европейской России будет предварять полоса фронтальной 
облачности. Поэтому из-за дождей, связанных с ней, дневные показания термометров на севере и в центре 
повысятся немного. Но на юго-востоке, за линией фронта, потеплеет уже до 23...28 градусов. В полной мере 
почувствовать потепление в центре и на севере удастся в среду, когда атмосферный фронт минует 
Верхнюю Волгу».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25892.html

Властям никогда не простят итоги приватизации 90-х: мнения блогеров
«Когда говорят, что при проклятом совке ничего хорошего не было, мне приходит на ум одна метафора. Вот 
есть у вас счёт в банке, который открыли на ваше имя ваши родители, бабушки и дедушки. С этого счёта 
вам регулярно капают проценты в виде бесплатного жилья, образования, медицины, трудоустройства и т.п., 
то есть вы спокойны за завтрашний день. Потом вдруг проценты капать перестают. Вы приходите в банк 
и видите, что сотрудники банка купили себе новые майбахи, а вам говорят: счёта больше нет, и процентов 
нет, и вообще неизвестно, были ли они. А ещё, знаете, халявщиком быть плохо, нужно быть 
конкурентоспособным и уметь зарабатывать деньги. Посмотрите на нас, мы-то вот заработали! 
Вы подозреваете, что между пропажей ваших денег и новыми машинами банкиров есть прямая связь. Вам 
отвечают: а мы сейчас, например, не Банк, а „ООО Банк“, совершенно другая организация, мы тут ни при 
чём. К той старой организации и предъявляйте претензии. Где она? Не в курсе. Где активы? Не знаем. 
Почему у новой организации те же помещения, штат и директор? По чистой случайности», — пишет блогер 
Ринат Закиров.

Он продолжает: «То есть люди, которые тебя вчера обокрали, сегодня говорят о том, что нужно всего 
добиваться самому, и в своей бедности виноват ты сам. И, несмотря на то, что газеты вам говорят, что всё 
нормально и в развитых странах так всё и должно быть, и по телевизору говорят то же самое, и люди вокруг 
со временем поддаются коллективному помешательству на почве меркантилизма и начинают повторять 
те же слова — вас не оставляет ощущение наглого обмана. Вы же в своём уме и хорошо помните, что 
и счёт, и проценты, и уверенность — были. Что делать — не знаю. Наверное, как минимум — не верить тем, 
кто тебя вчера обокрал, и не давать забывать. Ни себе не давать забыть, ни им».

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Согласны ли вы с такой метафорой в осмыслении ликвидации и утилизации 
СССР?».

Результаты опроса 

Вариант ответа
Число участников опроса, давших 

положительный ответ
% участников 

опроса

Нет, не согласен. СССР должен был быть 
разрушен и демократизирован любой ценой

132 12%

Да согласен, хорошее сравнение. Надо помнить 
и не прощать

790 69%
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Частично можно согласиться. Не так всё просто, 
как в сравнении

96 8%

Трудно ответить 62 5%

Свой вариант ответа 64 6%

 

ИА REX публикует наиболее интересные комментарии блогеров к опросу:

Андрей Беткер:

Это абсолютная правда. У всех взрослых людей, да и даже у многих детей были счета в банках и огромные 
деньги. Через год после перехода на шоковую терапию Гайдара денег на счетах не стало. Но зато появился 
тоненький слой людей, у которых все эти деньги оказались. Более того, не только деньги у народа пропали, 
но все производственные мощности страны, которые принадлежали народу — оказались у маленькой кучки 
«успешных» людей. А почему «успешных», да потому, что они быстрее всех «успели» захватить всё себе.

Владимир Куртин:

Всё верно, а делать вот что: существуют бюджетники, которым регулярно худо-бедно прибавляют по рублю 
в год жалованья и существуют бюджетники, у которых, в основном, и застряли те самые «проценты 
с вклада», о которых пишет автор опроса. Первых бюджетников заменить в принципе невозможно. Вторых 
безболезненно можно убрать, заменив электронным правительством. Сейчас это уже технически 
возможно — дело за нами. Вторая половина воров существует благодаря первой: компьютеру взятка 
до фени. Госпредприятия легко выдержат конкуренцию со «свободным бизнесом». Пример — силовые 
структуры, которые содержат необходимые им лаборатории с самыми выдающимися учеными, 
изобретателями и т. п. Остальное додумайте.

Александр Михайлов:

Необходимо громадные состояния, нажитые во время Большого Хапка, конфисковать в бюджет. Послать 
на Колыму половину судейского корпуса вместе с нынешним правительством и попробовать вернуть 
в страну нефтегазовые деньги. Всё реально.

Пётр Бабиенко:

Когда на форуме демократических сил было зачитано предложение об отстранении партийной 
номенклатуры от власти хотя бы на 5 лет, зал бурно зааплодировал. Ельцин встал и начал тыкать в себя 
пальцем (мол, я тоже из этих). Зал зааплодировал еще громче. Так повторялось несколько раз, но Ельцин 
так и не позволил принять предложение. Результат: кто управлял, стал владеть, демократия превратилась 
в дерьмократию, приватизация — в прихватизацию. Нельзя прыгнуть через широкий ров в полсилы. Хорошо 
теперь КПРФ в оппозиции, но благодаря антинародной деятельности медвепутов сознание народа снова 
стремительно левеет. История может повторяться только в виде фарса, но куда только Россия 
не вляпывалась.

Валерий Волков:

Я видел военное и послевоенное время, экономную экономику, развитой социализм. Был октябрёнком, 
пионером, комсомольцем, членом партии. Образование — высшее, двое детей 6 внуков и вот мне все 
рассказывают, как было плохо и как стало хорошо. Хорошо мне, если я не лодырь, умею составлять бизнес-
план, моей дочери, окончившей МГУ и вынужденной обслуживать стариков в чужой стране, для чего надо 
владеть в совершенстве тремя европейскими языками, моему сыну, получившему образование в одной 
из лучших военных академий, вынужденному заниматься производством мелкой бытовухи. Всё прекрасно, 
только не в моей стране, во всём мире прекрасно. Могут распотрошить любую страну и всё из лучших 
побуждений.

Противно слушать свиту портняжек, ограбивших, растащивших великую страну. Кроме разрухи, аварий, 
проматывания богатств, наглости ничего сколь либо приличного за 20 лет не видно. Демократия 
определяется не болтовней, а обеспеченностью каждого гражданина. И не майбахами и возможностью 
задирать подол, а возможностью быть человеком, работой, уверенностью в завтрашнем дне, 
безопасностью, здоровым образом жизни.

Добавим, что опрос проводился с 7 по 12 мая. В нём приняли участие 1144 блогера, оставивших 281 
комментарий по теме опроса.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25893.html
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Выпуск от  15.05.12

Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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